

## Presiden Tunisia Kais Saied Didesak Mundur

**TUNISIA (IM)**-Koalisi oposisi utama Tunisia menyatakan baha Presiden Kais Saied harus mengundurkan diri, setelah kurang dari 9% pemilih yang memenuhi syarat ikut serta dalam pemilihan parlemen.

Kejala Front Keselamatan Nasional Nejjib Chebbi menyoroji jajak pendapat terbaru yang merupakan "kegagalan". Serta, menyerukan protes massal untuk menuntut pemilihan presiden lebih cepat. Adapun pemungutan suara itu diboikot oleh sebagian besar partai oposisi. Mereka menuduh Saied membalikkan kemajuan demokrasi yang dibuat sejak pemberontakan 2011.

Setelah memecat perdana menteri dan menegguhkan parlemen pada Juli 2021, setahun kemudian Saied mendorong konstitusi yang mengabdikan pemerintahan satu orangnya, setelah pemungutan suara yang juga diboikot oleh sejumlah partai oposisi utama.

Konstitusi baru dirancang segera setelah Musim Semi Arab pada 2011, yang membuat Tunisia menggulingkan mendiang diktator Zine al-Abidine Ben Ali. Langkah itu memberikan Kepala Negara sebuah kontrol eksekutif penuh dan komando tertinggi tentara. Presiden Saied mengatakan kekuatan seperti itu diperlukan untuk memutus siklus kelumpuhan politik dan pembusukan ekonomi. Pendukungnya pun setuju dengan pandangan Saied.

Saied menyatakan bahwa negara Afrika Utara yang miskin membutuhkan pemimpin yang kuat. Dalam hal ini, untuk mengatasi korupsi dan masalah besar lainnya yang menghambat pembangunan negara. Pada Sabtu malam waktu setempat, otoritas pemilu di Tunisia mengungkapkan bahwa 8,8% dari sekitar 9 juta pemilih yang kuat telah memberikan suara dalam pemilihan parlemen.

Tak lama setelah itu, Front Keselamatan Nasional Nejjib Chebbi menyebut apa yang terjadi hari merupakan guncangan besar. "Mulai saat ini, kami menganggap Saied sebagai presiden tidak sah dan menuntut dia mengundurkan diri setelah kegagalan," tegasnya. ● gul

## Los Angeles Darurat Tunawisma

**LOS ANGELES (IM)** - Wali Kota baru Los Angeles Karen Bass mengatakan bahwa pemerintahannya akan mulai memindahkan para tunawisma dari tenda perkemahan ke hotel dan motel. Upaya ini akan diwadahi melalui program baru yang diluncurkan pada Selasa (20/12).

Bass mengatakan kepada pembawa acara "Meet the Press" NBC Chuck Todd, bahwa rencananya untuk memindahkan para tunawisma ke bangunan permanen segera dilakukan. Hanya saja, upaya ini tidak akan menangani semua masalah.

Menurut Bass, para tunawisma tidak akan dipaksa untuk pindah, tetapi petugas sanitasi akan bersiap untuk membersihkan area setelah orang pergi.

"Namun, ini bukan memaksa orang. Ini bukan menilang orang atau memenjarakan orang. Ini memindahkan orang dari tenda ke hotel atau motel," katanya.

Pada hari pertamanya sebagai walikota Los Angeles, Bass mengumumkan keadaan darurat tunawisma. Dia berjanji untuk menampung orang-orang dan membangun lebih banyak perumahan.

Tindakan itu dilakukan agar penduduk dapat melihat perbedaan nyata yang belum terlihat di masa-masa sebelumnya, padahal miliaran dolar dihabiskan untuk program-program untuk mengekang tunawisma. Saat ini Los Angeles menganggarkan 1,2 miliar dolar AS untuk mengatasi masalah tunawisma yang begitu membanjiri jalanan kota.

Anggota partai Demokrat dan mantan kongres ini mengatakan, akan memusukkan lebih dari 17 ribu tunawisma ke perumahan di tahun pertama masa jabatan melalui campuran fasilitas sementara dan permanen. Diperkirakan 40 ribu orang telah kehilangan tempat tinggal di Los Angeles, kota berpenduduk hampir empat juta jiwa.

Tunawisma sangat terlihat di seluruh California dengan orang-orang yang tinggal di tenda dan mobil. Mereka sering tidur di luar ruangan, termasuk trotoar dan di bawah jalan layang. Bass mengatakan, petugas penjangkauan akan mencoba membujuk orang yang tinggal di tenda-tenda terlebih dahulu.

Orang menjadi tunawisma bukan hanya karena tidak memiliki hunian dan penghasilan. Beberapa didorong karena berbagai alasan, termasuk penyakit mental, kecanduan, dan kehilangan pekerjaan.

Gubernur California Gavin Newsom pertama kali meluncurkan gagasan untuk menempatkan para tunawisma di kamar motel dan hotel pada awal pandemi pada 2020. Dia sejak itu mendorong kota dan kabupaten di wilayahnya untuk mengubah motel dan bangunan lain menjadi perumahan bagi para tunawisma.

Para pendukung tunawisma menyambut baik penggunaan kamar motel, karena orang dapat memiliki kamar mandi sendiri jauh dari tempat penampungan yang berantakan. Namun mereka mengkritik "penyapuan" perkemahan yang memaksa orang untuk pindah dan memisahkan dari barang-barangnya tanpa adanya tawaran kamar motel yang jelas.

Todd bertanya kepada Bass bagaimana menilai kesuksesannya dalam menghilangkan tunawisma. "Perkemahan harus diturunkan secara signifikan jika tidak dihilangkan, dan harus ada perumahan yang sedang dibangun, sedang berlangsung, dengan kecepatan yang jauh lebih cepat. Dan seharusnya tidak ada 40 ribu orang yang tidak memiliki rumah, itu sudah pasti," ujarnya. ● ans

## PBB Tunda Keputusan Soal Duta Besar dari Myanmar, Taliban dan Libia

**NEW YORK (IM)**- Majelis Umum PBB telah menyetujui penundaan keputusannya tentang apakah pemerintah militer Myanmar dan para pemimpin Taliban Afghanistan dapat mengirim duta besar untuk PBB di New York, dengan Majelis juga menunda keputusannya atas klaim saingan atas kursi Libia di PBB.

Majelis Umum yang beranggotakan 193 orang menyetujui secara konsensus sebuah rekomendasi dari Komite Kredensialnya untuk menunda pemungutan suara mengenai masalah tersebut pada hari Jumat.

Penundaan berarti utusan Myanmar, Afghanistan dan Libia saat ini tetap di tempat. Komite memutuskan untuk menunda pertimbangan surat kepercayaan yang berkaitan dengan perwakilan Myanmar, Afghanistan dan Libia," kata Duta Besar Guyana untuk PBB Carolyn Rodrigues-Birkett, yang memimpin komite surat kepercayaan. Pemungutan suara sekarang dapat ditunda ke tanggal yang akan datang dalam sesi ke-77 Majelis Umum yang sedang berlangsung, yang berakhir pada September 2023.

Penerimaan duta besar PBB dari pemerintah militer Myanmar, Taliban di Kabul, dan pemerintah dukungan timur Libya akan bertindak sebagai langkah pertama menuju pengakuan resmi mereka di panggung global.

Penguasa militer Myanmar telah berusaha untuk mengisi kursi PBB negara itu sejak pemimpin negara yang terpilih secara demokratis Aung San Suu Kyi dicopot dari kekuasaan dan kemudian dipenjara menyusul kudeta militer tahun lalu.

Keputusan Majelis Umum akan mempertahankan Kyaw Moe Tun, seorang diplomat dari mantan pemerintahan Aung San Suu Kyi, di kursinya. Aung San Suu Kyi telah dijatuhi hukuman 26 tahun penjara atas tuduhan korupsi dalam persidangan yang diatur secara politik yang diawasi oleh militer.

Chris Guinness, direktur Proyek Akuntabilitas Myanmar (MAP), menyebut keputusan pada hari Jumat sebagai langkah penting yang memiliki signifikansi diplomatik dan simbolis yang besar, pada saat para pemimpin kudeta ilegal berusaha untuk mendapatkan pengakuan internasional. ● gul



PEMILIHAN PARLEMEN TUNISIA

Anggota staf Otoritas Tinggi Independen Tunisia untuk Pemilihan (ISIE) Tunisia menghitung suara pemilihan parlemen di Tunis, Tunisia, Minggu (18/12). Tunisia mengadakan pemilihan parlemen pertama sejak Presiden Kais Saied membubarkan badan legislatif pada bulan Maret.

## Pemerintah Inggris Tidak akan Penuhi Tuntutan Kenaikan Gaji Perawat

Sejumlah petugas publik Inggris menggelar aksi protes menuntut kenaikan upah.

**LONDON (IM)**-Pemerintah Inggris dengan tegas tidak akan memenuhi tuntutan kenaikan gaji yang diminta oleh para perawat. Pemerintah memberikan tawaran kenaikan gaji rata-rata 4 persen, sementara para perawat meminta kenaikan gaji di atas 4 persen untuk mengimbangi inflasi yang mencapai lebih dari 10 persen.

"Kami akan tegas dalam menanggapi hal ini karena tidak bertanggung jawab membiarkan gaji sektor publik dan inflasi lepas kendali, dan kami berutang tugas yang lebih luas kepada publik untuk memastikan bahwa kami menjaga keuangan publik kami terkendali," ujar menteri senior Oliver Dowden kepada BBC, Senin (19/12).

Dowden mengatakan, badan peninjau gaji independen menetapkan bahwa perawat akan menerima kenaikan gaji minimal 1.400 pound, setara dengan rata-rata sekitar 4 persen. Inggris menghadapi gelombang aksi industri musim dingin ini. Pekerja di layanan

kereta api dan pos, serta layanan kesehatan menggelar aksi mogok yang belum pernah terjadi sebelumnya.

Diperkirakan 10 ribu perawat di Layanan Kesehatan Nasional di Inggris, Wales dan Irlandia Utara berencana untuk menggelar aksi mogok kedua pada Selasa (20/12). Sebelumnya pada Kamis (15/12), para perawat telah melakukan aksi mogok sebagai protes atas kenaikan gaji yang ditawarkan kepada mereka.

Serikat Royal College of Nursing (RCN) mengatakan, pendapatan riil para perawat telah turun 6 persen dalam dekade terakhir. RCN telah menyerukan kenaikan gaji 5 persen di atas tingkat inflasi RPI, yang mencapai 14 persen pada November.

"Pemerintah memiliki setiap kesempatan untuk bertindak tetapi mereka telah memilih untuk membelakangi kami," kata Ketua RCN, Pat Cullen.

Staf ambulans di Inggris dan Wales berencana untuk gelar aksi mogok pada 21

Desember dan 28 Desember. Selain itu, staf Border Force yang memeriksa paspor di perbatasan, juga ikut melakukan aksi mogok.

Pemerintah telah merekrut sekitar 1.200 tentara untuk menggantikan pengemudi ambulans dan staf perbatasan yang melangsungkan aksi mogok kerja nasional. Beberapa serikat pekerja sektor publik sepakat untuk menggelar aksi mogok kerja nasional menuntut kenaikan gaji di tengah meningkatnya inflasi.

Awak ambulans akan menggelar aksi mogok pada Rabu (21/12) mendatang bergabung dengan perawat, staf kereta api, petugas paspor dan pekerja pos. Gelombang aksi mogok paling intens pertama kalinya terjadi di Inggris selama beberapa dekade.

Aksi ini tanggapan terhadap krisis biaya hidup yang didorong oleh melonjaknya harga makanan dan energi setelah pandemi Covid-19 dan invasi Rusia ke Ukraina.

Sekitar 417.000 hari kerja hilang akibat pemogokan di bulan Oktober. Ini menjadi jumlah tertinggi dalam satu dekade. Serikat pekerja menginginkan kenaikan gaji untuk mengimbangi inflasi, yang

mencapai 10,7 persen pada November, atau turun sedikit dari 11,1 persen pada Oktober. Inggris mengalami inflasi tertinggi dalam 40 tahun.

Pemerintah memperkirakan bahwa opini publik akan berbalik melawan serikat pekerja karena orang-orang di seluruh Inggris menghadapi penundaan janji temu di rumah sakit, pembatalan kereta api, dan penundaan perjalanan selama liburan musim dingin. Tetapi jajak pendapat menunjukkan tingkat dukungan yang tinggi terhadap para pekerja, terutama perawat.

Aksi mogok para perawat kesehatan terjadi di seluruh Inggris, Wales, dan Irlandia Utara. Ini adalah aksi mogok pertama dalam 100 tahun sejarah serikat perawat Inggris, atau Royal College of Nursing. Perawat dan kru ambulans mengatakan mereka masih akan menanggapi keadaan darurat selama aksi mogok.

"Kami telah memberikan komitmen bahwa anggota kami akan bergeser keluar dari jalur piket dan masuk ke ambulans jika ada keadaan darurat yang perlu ditangani," kata Pemimpin serikat pekerja Unite, Onay Kasab.

Tetapi Kepala badan lay-

anan kesehatan Inggris NHS, Matthew Taylor, mengatakan, aksi mogok para perawat dan paramedis akan pasien akan berisiko. Dia meminta pemerintah dan serikat pekerja untuk berkompromi.

"Kami berada di tengah musim dingin dan kami memiliki layanan kesehatan yang, bahkan pada hari biasa tanpa aksi industri, sulit untuk mengatasinya. Jadi akan ada risiko bagi pasien," ujar Taylor kepada BBC.

Perawat menginginkan kenaikan gaji 19 persen, dengan alasan mereka telah mengalami pemotongan gaji selama satu dekade. Mereka mengatakan, dengan gaji rendah maka akan terjadi kekurangan staf, serta perawatan yang tidak aman untuk pasien.

Pemerintah Inggris berpendapat bahwa kenaikan gaji sebesar dua digit akan mendorong inflasi lebih tinggi. Pemerintah menuding langkah para pemimpin serikat pekerja sebagai penyebab gejolak ekonomi.

"Kami membuat kemajuan dengan ekonomi. Jangan mempertaruhkan itu dengan permintaan yang tidak terjangkau ini," kata Menteri kabinet Oliver Dowden kepada BBC. ● tom

## Korea Utara Luncurkan Roket untuk Uji Coba Satelit Pengintai

**PYONGYANG (IM)**-Korea Utara meluncurkan roket untuk menyelesaikan uji coba satelit pengintai.

Negara yang dipimpin Presiden Kim Jong Un itu telah mengembangkan satelit pengintaian militer yang rencananya selesai pada April 2023.

Kantor Berita Pusat Korea Utara, Rodong Simun merilis citra satelit Kota Seoul dan Incheon di Korea Selatan yang diambil selama pengujian satelit mata-mata, Senin (19/12).

Kantor Berita Pusat Korea (KCNA) mengatakan Administrasi Pengembangan Dirgantara Nasional Korea Utara melakukan tes di stasiun peluncuran satelit Sohae di Cholsan, di Provinsi Pyongan Utara, Minggu (18/12).

KCNA memberitakan roket itu membawa satelit uji coba, termasuk beberapa kamera, pemancar dan penerima gambar, perangkat kontrol, dan baterai penyimpanan.

Roket itu diluncurkan pada sudut tinggi dengan ketinggian 500 Km (311 mil).

Uji coba satelit mata-mata itu dirancang untuk meninjau kemampuan pencitraan satelit, transmisi data, dan sistem kontrol darat.

"Kami mengkonfirmasi indikator teknis penting seperti teknologi pengoperasian kamera di lingkungan luar angkasa, pemrosesan data dan kemampuan transmisi perangkat komunikasi, akurasi pelacakan dan kontrol sistem kontrol darat," kata juru bicara Kedirgantaraan Korea Utara yang tidak disebutkan namanya, seperti diberitakan Al Jazeera.

Seorang analis keamanan di RAND Corporation California, Soo Kim memberikan komentar terkait foto hitam putih yang dirilis Korea Utara.

"Dari gambar yang dirilis, resolusinya tampaknya tidak terlalu mengesankan untuk pengintaian militer," kata Soo Kim.

Namun, ia mengatakan satelit itu mungkin masih dalam tahap pengembangan oleh Korea Utara.

"Jadi kita mungkin melihat lebih banyak peningkatan pada kemampuan pengintaian militer Korea Utara dari waktu ke waktu," lanjutnya.

Korea Utara tahun ini semakin aktif dalam pengembangan militer dan pertahanan.

Mereka baru saja melakukan uji coba dua rudal balistik ke perairan timur Semenanjung Korea pada Minggu (18/12). Tindakan itu mendapat kecaman dari negara di sekitarnya, termasuk Korea Selatan dan Jepang.

Pengujian satelit mata-mata yang diduga diluncurkan bersama roket Korea Utara, merupakan salah satu aset militer canggih yang masuk daftar keinginan Kim Jong Un, dikutip dari AP News.

Sebelumnya, Kim Jong Un mengumumkan beberapa aset militer yang sedang dikembangkan Korea Utara pada tahun ini.

Di antaranya satelit mata-mata, rudal multi-hulu ledak, rudal jarak jauh berbahan bakar padat, rudal nuklir yang diluncurkan di bawah air, dan kapal selam bertenaga nuklir.

Kim Jong Un juga menyerukan sistem senjata berteknologi tinggi dan perluasan senjata nuklir. ● tom

## Kantor Polisi di Irbil Irak Dapat Serangan Bom, 9 Polisi Tewas

**IRBIL (IM)**-Setidaknya sembilan petugas polisi federal Irak tewas dalam ledakan bom di dekat kota Kirkuk, Irak utara-tengah, kata sumber keamanan kepada kantor berita Reuters.

Sumber itu mengatakan mereka yang tewas pada Minggu (18/12) sedang melakukan perjalanan dalam sebuah konvoi ketika bom itu meledak. Ledakan itu terjadi di dekat desa Safra, yang terletak sekitar 30 kilometer barat daya Kirkuk. Dua petugas lainnya luka parah.

Seorang petugas polisi federal mengatakan bahwa "serangan langsung dengan senjata kecil" terjadi setelah ledakan itu.

Tidak ada yang mengaku bertanggung jawab atas serangan itu. Namun, milisi ISIL (ISIS) aktif di daerah tersebut. Polisi Irak juga menuding bahwa ISIL terlibat dalam serangan itu, menggunakan bom pinggir jalan untuk menargetkan pasukan polisi yang berpatri di daerah tersebut.

Perdana Menteri Irak Mo-

ammed Shia al-Sudani telah memerintahkan perburuan "elemen teroris" ya melakukan serangan itu. Ia mengirim komandan polisi federal ke daerah itu untuk penyelidikan lebih lanjut, kata kantornya dalam sebuah pernyataan.

Kirkuk, terletak 238 kilometer dari Baghdad, direbut dari pasukan Kurdi oleh pasukan keamanan Irak pada 2017. Pemerintah Daerah Kurdi telah menguasai kota tersebut setelah pasukan Irak melarikan diri di tengah kebangkitan ISIL (ISIS) di negara tersebut.

ISIS merebut sebagian besar wilayah Irak dan Suriah sejak 2014, mendeklarasikan "kekhalifahan" di mana mereka memerintah dengan brutal. Mereka kemudian berhasil ditaklukkan pada akhir 2017 oleh pasukan Irak yang didukung oleh koalisi militer pimpinan AS.

Namun, sisa-sisa kelompok tetap aktif di beberapa wilayah Irak. Sebuah laporan PBB yang dirilis

pada Agustus mengatakan kelompok itu mempertahankan jaringan bawah tanah antara 6.000-10.000 pejuang yang mampu melakukan serangan di kedua sisi perbatasan Irak-Suriah yang keropos.

Insiden terbaru menyusul serangan pada Rabu, ketika sebuah bom pinggir jalan menghantam sebuah kendaraan militer. Serangan ini menewaskan tiga tentara Irak di tanah pertanian di utara Baghdad, menurut kementerian pertahanan. Tidak ada kelompok yang mengaku bertanggung jawab atas serangan itu.

Pada November, serangan lain yang tidak diklaim di sebuah pos militer Irak utara yang terpicil menewaskan empat tentara di dekat Kirkuk, menurut sumber-sumber militer.

ISIS sebelumnya mengaku bertanggung jawab atas serangan bunuh diri kembang pada Januari 2021 di pasar Baghdad yang menewaskan 32 orang, menandai insiden pertama di kota itu dalam lebih dari tiga tahun. ● ans



ALIRAN UTAMA SUNGAI MINJIANG DIBUKA KEMBALI

Pekerja mengangkat peti kemas dengan derek di dermaga Pelabuhan Nanping di Provinsi Fujian, Tiongkok, Minggu (18/12). Aliran utama Sungai Minjiang dibuka kembali untuk navigasi. Navigasi di aliran utama sungai telah terhenti selama bertahun-tahun karena perubahan ketinggian air dan kondisi hidrogeologi.